

TV-Igstadt wandert wieder - in Corona Zeiten - mit Abstand

Am Sonntag den 05.07.2020 war es soweit. Die erste Wanderung des TV-Igstadt konnte stattfinden. Insgesamt machten sich 12 Wanderer auf den Weg durch's Ländche. Start und Ziel war jeweils Igstadt. Öffentliche Verkehrsmittel wurden noch nicht benutzt. Insgesamt war die Strecke rund 13 km lang und führte die Wanderer über Kloppenheim nach Heßloch und dann in einem großen Bogen durch Streuobstwiesen und den Igstadter Wald bei wunderbarem Wanderwetter wieder zurück nach Igstadt. Nach 3,5 Stunden Gehzeit war die Gruppe wieder am Ausgangsort.

Eine Woche später ging es auch schon weiter. Ebenfalls an einem Sonntag, den 12.07.2020 trafen sich acht Wanderfreunde, um eine etwas anspruchsvollere Tour anzugehen. Start und Ziel war der Sportplatz in Igstadt. Insgesamt lagen 19 km an Wegstrecke vor den Wanderern. Es ging erst über die Felder Richtung Breckenheim, wo die Gruppe unterhalb der Autobahn einen kleinen Weinberg passierte. Von Breckenheim dann durch den Wald Richtung Wildsachsen, wo am Herzog-Weiher südlich von Wildsachsen mit Abstand Rast gemacht wurde. Von dort ging es in westlicher Richtung weiter auf die A3 zu, welche die Wanderer bei Medenbach unterquerten, dann am Auringer Bahnhof vorbei Richtung Hockenberg. Kurze Zeit später passierte die Gruppe auf dem Rückweg nach Igstadt noch die Hockenberger Mühle, wo die Gruppe wohlbehalten nach rund 5,5 Stunden wieder ankam.